



Marco Pahl



In der Heimat als Sportmoderator zu arbeiten – für Marco Pahl etwas ganz besonderes. Denn schon zu Schulzeiten hatte den gebürtigen Dessauer die Leidenschaft für den Sport gepackt. Es ging los mit Kassettenrekorder und Mikrofon. Da wurden dann die Spiele der damaligen Fußball-Oberliga noch einmal kommentiert. Nach dem Studium in Leipzig kam er über ein Volontariat zum Fernsehen und arbeitete dort unter anderem als Börsenkorrespondent an der Wallstreet in New York. Danach kam er in Deutschland auch journalistisch im Sport an: in der Nähe von München beim Sportnachrichtensender „Sky Sport News HD“. Marco Pahl präsentiert samstags, sonntags und montags die Sportberichte des Regionalmagazins MDR SACHSEN-ANHALT HEUTE und ist Teil des Sportmoderatoren-Teams beim ebenfalls in Magdeburg produzierten Ländermagazin „MDR um 11“.